

URKUNDE

für

Katholisches Pfarramt
St. Marien
Lüneburg

**missio sagt „Danke“
für die großartige Hilfe!**

Die von Ihnen organisierte Handy-
spendenaktion ist Teil einer Erfolgsgeschichte.
Über 300.000 alte Handys haben uns bislang
erreicht und konnten recycelt und wiederverwertet
werden. Das ist ein wichtiger Beitrag für
die Bewahrung der Schöpfung und den
verantwortungsvollen Umgang mit den
Ressourcen unserer Welt. Mit dem Erlös Ihrer
Handyspendenaktion hat missio Projekte der
Aktion Schutzengel gefördert.

Aachen, im Juni 2022



Pfarrer Dirk Bingener
Präsident

missio
glauben.leben.geben.

missio
Internationales
Katholisches
Missionswerk e.V.

missio 
**AKTION
SCHUTZENGE
EINE WELT.
KEINE SKLAVEREI.**

www.missio-hilft.de/handyspenden